



Ferienspiele 2011

Fast ideales Wetter zum Zelten war die Grundlage für gelungene und entspannte Ferienspiele.

Diese standen diesmal unter dem Motto „Märchen“, was beim Basteln, z.B. mit Rumpelstilzchen-Laternen oder beim „Open-Air-Kino“ mit den „Sieben Zwergen“ immer wieder aufgenommen wurde.

Daneben gab es wie jedes Jahr wieder viele Aktivitäten wie Pizabacken, Angeln mit dem ASV, Spiele zu Wasser und auf dem Land und – eine Übung der Freiwilligen Feuerwehr Eriskirch im Strandbad. Die Bootstour auf der Schussen nicht zu vergessen, die nach dem Ausfall im letzten Jahr wieder großen Anklang fand.

Der Abschlussabend mit den Eltern am Donnerstag stand in diesem Jahr in erster Linie im Zeichen von gemeinsamen Spielen, einem einstudierten Zwergentanz und dem gemeinsamen Grillen. Ab 19 Uhr gehörte das Lager wieder den Kindern für eine Kinderdisco mit DJ Jules. Der verstand es, wie im letzten Jahr, den Ferienspielen mit einer Mischung aus Wunschsongs, neuen und alten Stimmungsliedern und immer aktuellen Hits ein tolles Highlight zu bescheren, bevor am Freitag alle Kinder wieder die Heimreise antraten.

Allen Beteiligten, den Betreuern, dem Küchenteam, dem Strandbadrestaurant, der Familie Heinz Martin, Stefanie Algner, der Freiwilligen Feuerwehr, dem ASV, Otmar Eisele, DJ Jules, Lisa und Isabella Brugger, Katja Hepp, dem Bauhof- und Strandbadteam und allen sonstigen Helfern herzlichen Dank für die tatkräftige Unterstützung und die geopferte Freizeit. Bis hoffentlich zum nächsten Jahr!

